



Copyright: Fraport AG, Luftfahrthistorische Sammlung, Frankfurt am Main

Kappe einer Stewardess von Líneas Aéreas Paraguayas

Kopfbedeckungen waren das Erkennungszeichen aller, die am Flughafen zu tun hatten.

Der Flughafen Frankfurt wird von vielen internationalen Fluggesellschaften angefliegen. Bis in die 1970er Jahre gehörte zu den Uniformen auch die passende Kopfbedeckung – als modische Ergänzung oder als hierarchische Differenzierung. Auch die am Flughafen beschäftigten Personen waren mit Hilfe von Mütze, Helm oder Kappe leicht zu erkennen.

Informationen

1970 - 1999 (Datierung)

Frauenhut*

Wolle, Seide

Gewicht: 118,62 g Länge: 53 cm (Kopfumfang) Objektmaß: 15 x 18 x 26 cm

Dauerausstellung Frankfurt Einst?

Neubau, Ebene 2, Weltstadt, Kreuzungen

Inv. Frei260
